
PrPréésentssents Eric CAZIN - co-président Elu, Adjoint aux Affaires scolaires
Philippe SORNAY - co-président Habitants
Guy MORET, Jacques DINARES, René CLOCHER, Véronique NETHER, Yves BOTTON, 
Hélène BENARD, Madame LOSDAT

Participants Participants Charles HUON (Montée Bonnafous), Monsieur QUENARD

ExcusExcusééss Monique PIGNARD, Fernand CHAMBON

Non excusNon excusééss Eric DUBOIS, Nicolas CARCAN CHANEL, Pascal NOENS

POLICE MUNICIPALEPOLICE MUNICIPALE
Le CdQ Est doit faire une trame des questions à soulever avant le rendez-vous avec Monsieur Perez. Philippe 
Sornay va lister les questions et demande aux membres du Conseil de faire passer les leur via mail. Ensuite, le CdQ
Est transmettra ses questions et prendra rendez-vous avec Monsieur Perez pour en discuter de vive voix.

COMPTES RENDUS DE REUNIONSCOMPTES RENDUS DE REUNIONS
Corrections à apporter au CR de la réunion de janvier 2008 : Pascal Noens était excusé. Ajouter dans ce même 
compte rendu les aménagements Austerlitz + Bonnafous + Place Bertone dans la liste des projets et aménagements 
à venir. Puis mise en ligne sur site.

LES TAGSLES TAGS
Le problème est toujours là et les solutions mises en place ne fonctionnent pas. La politique des « façades nettes »
connaît ses limites. Que faire ? Le problème revient de manière récurrente.

LA PROPRETELA PROPRETE
Une réunion s’est tenue sur le thème avec un constat : la collecte dysfonctionne de plus en plus. Monsieur 
Deschamps est le premier à reconnaître que des problèmes subsistent. Il est à l’écoute et semble vraiment être 
réactif. Jacques Dinares indique qu’il y a une bonne collaboration, c’est encourageant. Mais les soucis demeurent et 
un exemple : les bacs verts n’ont pas été ramassés pendant 3 samedis de suite…

LA VOIRIELA VOIRIE
La commission « Cadre de vie », à la place de la promenade propreté évoquée quelques semaines avant avec 
Monsieur Masson, va finalement être remplacée par une action dans le temps, sur 3 semaines. Monsieur Odet
pense également que cela est mieux.

Du 9 au 24 mars, des relevés et contrôles vont être réalisés par des membres du CdQ Est. 4 zones ont été créées 
et 4 membres vont remplir des relevés (Messieurs Quénard, Clocher, Dinares et Moret). La feuille de tests est déjà
prête. Un bilan sera ensuite tiré de tout ceci. Charles Huon a déjà fait ce travail sur une semaine (celle du 4 février) 
montée Bonnafous. Les résultats ont été donnés à Jacques Dinares.
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EST EN FETEEST EN FETE
Un compte rendu de la réunion du 21 janvier dernier est fait par Hélène Bénard. La Mej est le porteur du projet cette 
année. L’animation est recentrée au niveau des horaires avec pour l’instant une amplitude de 19h00 > minuit. 
Animation avant le pique nique a priori avec la troupe Les Zarkyroul puis pique nique plus convivial (eput être une 
animation type peinture). Et enfin le ciné plein air. 

La date est fixée : le vendredi 4 juillet 2008, Place Commandant Arnaud. La salle de la ficelle a été bloquée par 
Hélène auprès des services de mairie mais elle attend une confirmation écrite. La relance sera faite par Eric Cazin. 
Problème d’horaire pour la salle à voir ultérieurement.

Discussion autre : le budget du CdQ Est est pour 2008 de 1 500 euros. Celui-ci a été voté donc ne bougera pas. 

RESTOS DU CRESTOS DU CŒŒURUR
-Théâtre de la Croix Rousse : une soirée s’est déroulée le lundi 4 février. C’était une perfo avec des personnes des 
restos et des handicapés, mise en place et animée par le directeur du Théâtre. Soirée avec de beaux échanges qui 
prouve que la mixité enrichit.
- La compagnie « La passerelle » est venue voir les Restos également. Un travail sur l’identité a été réalisé et filmé. 
Le film issu de ces rencontres et échanges sert aujourd’hui « de fond » au spectacle proposé au Théâtre de la 
Croix-Rousse. 

Tout ceci prouve que les passerelles fonctionnent, les échangent se multiplient et perdurent… C’est une démarche 
largement positive, à poursuivre. L’élan et l’impulsion sont donnés, il faut que cela dure et prenne de l’ampleur…
Cette émulation et ces activités sont aussi à mettre à l’actif du CdQ Est.

PROCHAINE REUNIONPROCHAINE REUNION
Elle est maintenue le 10 mars (entre les deux tours). Il serait bon que l’on pense à organiser et préparer l’Assemblée 
Générale pour renouveler le bureau…
Nous profiterons de cette réunion pour faire un pot. Nous voyons avec la Mairie pour l’organisation.

DERNIERE QUESTION SOULEVEEDERNIERE QUESTION SOULEVEE
-Théâtre Une habitante du cours d’Herbouville est venue vers 18h15 (avant la réunion) mais elle ne pouvait pas 
rester pour indiquer que deux problèmes se posaient cours d’Herbouville, à savoir la vitesse excessive des 
automobilistes et des passages piétons peu signalés. Elle souhaitait nous en parler. Elle nous a indiqué avoir déjà
discuté de ce problème avec le Maire du 4 , Dominique Bolliet.

Prochaine réunion : lundi 10 mars 2008 18h30 à la MEJ

Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h10


